Jahresbericht des Präsidenten 2023

Liebe Turnerfamilie des Sportverein Lausen

Hurra hurra die Lausner Turnpost ist da, die neue Vereinszeitschrift des Sportverein Lausen ist sicher ein Höhepunkt im vergangenen 125. Vereinsjahr. Sportlich waren wir bei 3 Turnfesten, dem Eierleset und der Volleynight sowie verschiedenen Turnieren dabei und im Herbst zog es uns durch die schöne Schweiz an den verschiedenen Turnfahrten.

Im Herbst 2023 schrieben wir im Sportverein Lausen Geschichte. Schon längere Zeit die Idee, nun haben wir sie umgesetzt. Die Lausner Turnpost löst das altehrwürdige Infoheft, früher auch Turnerbot genannt, ab. Vieles ist neu. Unsere Zeitschrift geht einmal im Jahr in jeden Haushalt in Lausen, ist grösser und farbiger. Die Freude ist gross und wir sind stolz, dass wir diesen Schritt nun gewagt haben und ein solches Heft in unseren Händen halten dürfen. Ein grosses Dankeschön an das gesamte Lausner Turnpost-Team für den grossen Einsatz!

Viele leuchtende Kinderaugen...

...am kantonalen Jugendturnfest in Gelterkinden. Ich durfte am Anfang und am Schluss dabei sein. Früh morgens stellten wir zusammen mit ein paar Aktivrieglern unsere Zelte auf, sie sollten an diesem Tag noch zu einem wichtigen Schattenspender werden, war es doch ein heisser Sommertag anfangs Juni. Abends durfte ich sie dann mit dem Linienbus der Firma Sägesser aus Wintersingen direkt in Gelterkinden abholen. Erschöpft aber mit einem grossen Lachen im Gesicht fuhren wir nach Lausen. Dieses Lachen im Gesicht ist euer Lohn liebe Leiterinnen und Leiter. Dank eurem Einsatz an diesem Sonntag und jede Woche in der Turnhalle dürfen wir solche Momente erleben! Vielen Dank!

Fröhliche Gesichter auch an unseren Anlässen im Dorf

Sei es am Eierleset, an der Volleynight oder am Vereinsturntag. Überall an dem unser Sportverein Lausen seine Finger im Spiel hat, wird etwas für die Unterhaltung geboten. Meist sind es kleine aber feine Details welche einen Anlass zu dem machen, was er ist. Immer wieder sind es die gleichen Menschen, welche grossen Einsatz leisten. Auch euch gehört ein grosser Dank.

Vorstand

Im Vorstand haben wir uns nun etwas eingelebt. Patricia Aerni hat die Aufgabe als Kassierin von Stephanie Wüthrich übernommen, welche ihren Rücktritt auf die GV 2023 bekannt gab. Im Frühling haben wir mit Nicole Kriegerow eine Nachfolgerin für das Sekretariat gefunden. Wir werden sie an der kommenden GV zur Wahl vorstellen. Nun hoffen wir auf eine gewisse Konstanz, so dass etwas Ruhe in den Vorstand kommt.

Ruhiges Jahr geht, strenges Jahr kommt

Wenn man unseren SV Kalender anschaut und das Jahr 2023 mit dem nächsten 2024 vergleicht, dann wird einem schnell klar: im nächsten Jahr geht so richtig die Post ab, was die vielen Anlässe angeht. Kurz eine Vorschau: Eierleset, 125 Jahre SV Jubiläumsfest, Nordwestschweizer Schwingfest, Jubiläumsreise, Schweizermeisterschaft Aerobic. Es wird ein spannendes Jahr und wir werden alle so richtig gefordert. Werden doch an vielen Anlässen diverse Helferinnen und Helfer benötigt. Umso wichtiger ist es, dass wir, egal was wir machen, dies auch mit Freude tun. Zusammen etwas zu erreichen und am Schluss sagen zu können, es hat Spass gemacht, ist für mich etwas vom Wichtigsten. Ich wünsche mir für das nächste Vereinsjahr von uns allen viel Einsatzwillen, Durchhaltevermögen und ganz viel Spass in unserem Sportverein Lausen.

Mit Turnergruss Simon Häfelfinger